

令和5年4月14日

保護者 様

八代市立八千把小学校

双葉会会長 沖田 優作
校 長 中嶋 陽一

登下校時の安全確保について

惜春の候、皆様におかれましては、日頃より本校教育活動へのご理解・ご協力に感謝いたします。

さて、新学期が始まり1週間が過ぎました。令和5年2月7日（火）登校時、自動車ですべて送ってもらった児童が、八千把コミュニティーセンター前の横断歩道を渡ろうとした際、自動車と衝突する交通事故が起きました。この事故を受け、双葉会とも協議を重ねてきました。その結果、送迎について八千把コミュニティーセンター駐車場に駐車しての乗り降りは事故も起き危険ですのでご遠慮いただきたいと令和5年2月に保護者の皆様にはお知らせしているところです。このことにつきましては、令和5年度以降も継続していきます。

なお、けが等で送迎される場合は、登下校中の児童との接触には十分に注意され、校門で指導している職員にその旨を一声掛けていただき、校内へ入場してください。その他、特別な事情でどうしても自動車で途中まで送迎されなければならない時は、二度とこのような事故が起らないように保護者の責任のもと、法的に駐停車ができる安全な場所を確保していただき、確実に通学路まで児童を安全に誘導していただきますようお願いいたします。